

Editorial

Assallamu'alaikum wr. wb.

Tanpa terasa, *Dinamika* telah memasuki edisi penerbitan *Volume 3, Nomor 6 Desember 2010*. Berbagai perkembangan isu politik, *good governance*, reformasi pelayanan birokrasi, hukum dan politik, posisi media massa yang semakin dominan serta fenomena komunikasi politik dan sosial, masih menjadi topik-topik aktual di penghujung tahun 2010, singkatnya berbagai fenomena politik, sosial dan komunikasi masih menjadi sorotan utama para penyumbang naskah pada Jurnal Ilmiah *Dinamika* edisi kali ini.

Oleh karena itu, atas segala partisipasinya, kami dari Redaksi mengucapkan terima kasih tak terhingga kepada para penulis dan peneliti. Karena berkat kontribusi naskah Anda, *Dinamika Volume 3, Nomor 6 Desember 2010*, kembali tetap eksis melanjutkan kiprahnya sebagai media informasi ilmiah baik di tingkat FISIP Universitas Baturaja, regional maupun secara nasional. Mudah-mudahan, kontribusi para penulis/peneliti semakin meluas menjangkau berbagai perguruan tinggi di seluruh tanah air. Sekali lagi terima kasih.

Pada edisi keenam ini berhasil dihimpun delapan naskah, yaitu; *Strategi Penguatan Good Governance dalam Mendorong Pertumbuhan Ekonomi Lokal di Era Otonomi Daerah* (Alamsyah; Hal: 1-8); *Pemahaman Aparatur Pemerintah Kota Bandar Lampung Terhadap Prinsip-Prinsip Utama Good Governance* (Yahnu Wiguno Sanyoto; Hal: 9-27); *Kinerja Inspektorat Kabupaten OKU dalam Mendukung Perwujudan Pemerintahan Yang Bersih (Clean Government)* (Yunizir Djakfar; 28-32);

Problematika Hak-Hak Masyarakat Adat dalam Perspektif Undang-Undang Otonomi Daerah (Marratu Fahri; Hal: 33-37); *Partisipasi dan Pemberdayaan Masyarakat di Era Otonomi Daerah* (Hardinata; Hal: 38-63); *Mengkaji Globalisasi Media di Akhir Tahun 1990-an (Analisis Pemikiran: Edward S. Herman dan Robert W. Mc Chesney, dalam The Global Media: The New Missionaries of Corporate Capitalism; London: Cassell 1997)* (Kamaruddin Hasan; Hal: 64-80); *Hukum dan Kekuasaan dalam Implementasinya* (Santi Indriani; Hal: 81-89); *Informasi Elektronik Sebagai Bukti dalam Perkara Pidana* (Nur Ro'is; Hal: 90-96).

Atas semua dukungan dan kerjasama semua pihak, kami segenap Redaksi Jurnal Ilmiah *Dinamika* Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja mengucapkan terima kasih tak terhingga. Semoga, kontribusi ini menjadi *spirit* yang selalu menyemangati kami untuk terus memperbaiki penerbitan jurnal ilmiah ini. Selanjutnya dapat meraih asa sebagai jurnal ilmiah yang terakreditasi di masa yang akan datang. Sekali lagi terima kasih.

Akhirnya, semoga naskh-naskah yang kami terbitkan pada edisi ini dapat memberikan nilai tambah dan terus menciptakan daya pikir kritis bagi kita yang terus *concern* pada dunia penulisan/penelitian ilmiah sebagai upaya mengembangkan dan meningkatkan kualitas dan kapabilitas sebagai ilmuwan. Kritik dan saran senantiasa menjadi sesuatu yang sangat kami tunggu untuk kemajuan bersama. Selamat menikmati.

Wassallam. (*)

Baturaja, Desember 2010; Redaksi *Dinamika*